



2017 ~ 2018 年度
R I テーマ

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー: 変化をもたらす

国際ロータリー会長

イアン H.S. ライズリー (国籍・オーストラリア)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12 時 30 分
ところ ホテル別府パストラル 〒874-0036 別府市東荘園町1丁目4
TEL (0977) 23-4201 FAX 25-3610
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
<http://www.beppu4rc.jp/chuo/>
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	佐々木久宜	理事	平野 教康	役員	会長	佐々木久宜	S A A	梶原 和朗
〃	梅津 圭二	〃	亀井 孝	副会長	副会長	梅津 圭二	直前会長	梶原 和朗
〃	鳴海 淳郎	〃	近藤 賢司	幹事	幹事	西馬 良和		
〃	村津 忠久	〃		会計	会計	森園 伸也		

VOL. 30 - 19
2017 年 11 月 14 日

第 1351 回 例会

会報委員長 森 宗明

◆点 鐘 12 : 30

◆R S 別府中央RCの歌

◆唱 歌 通りゃんせ

◆ゲ ス ト 渦古 隆氏
(JTB九州大分支店支店長 / 大分RC)

◆出席報告 副委員長 津末美代子

本日 の 出 席	会 員 総 数	25 名
	出 席 者	15 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	5 名
出 席	欠 席 数	5 名
	出 席 率	75 %
前々 回 の 訂 正	出 席 率	80 %
	事後メイクアップ	1 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	5 名
	修 正 出 席 率	85 %
10/31		

連 続 - 回
通 算 750 回 100 %

・メイクアップ

事前
事後 梶原(和)(もみじ谷奉仕作業)
欠席 堀、前田、森園、中尾、大島
理事会承認
出席免除 河村、溝部、平野(英)
木村、衛藤



会長の時間

会長 佐々木久宜

皆さんこんにちわ。

本日の卓話には J T B 支店長の渦古支店長がお越しいただきました。

『ラグビーワールドカップ2019を盛り上げよう!』をテーマにお話しいただきます。

大分銀行ドームに、前回ワールドカップ優勝チームのニュージーランドのオールブラックスが来ると聞いていますので、楽しみにしています

本日は卓話よろしくお祈いします。

先日会長幹事会で台風で開催されなかった近隣7RC親睦ソフトボール大会の話がありました。

今年度のソフトボール大会自体は中止となりましたが、会員同士の親睦の場は設けたいということで、来年の2・3月ぐらいを目途に寒中例会と銘打って合同例会をすることになりました。日程詳細等は決まり次第追って連絡しますが、皆様のご参加をよろしくお祈いします。

幹事報告

西馬 良和

—ロータリー財団月間—

1. 本日の卓話

「ラグビーワールドカップ2019」を盛り上げよう!

(株) J T B 九州大分支店 支店長
渦古 隆氏 (大分 R C)

2. 本日のゲスト

渦古 隆氏

(株) J T B 九州大分支店 支店長 / 大分 R C

3. 第5回定例理事・役員会報告

(平成29年11月7日(火)例会終了後～

於: ホテル別府パストラル例会場 9名)

報告事項

- 1) 2018-2019年度地区委員会委員推薦の件。
森園伸也会員、梶原和朗会員を推薦。(第一希望: 職業奉仕部門)

審議事項

- 1) 「日本語会話練習ボランティア例会」開催の件。※承認
日 時 12月5日(火) 12:25~14:00
場 所 A P U F棟1階 F109教室
各自、カフェテリアで食事
@1,000 現金をお渡しします。
- 2) 「忘年会」開催の件。※承認
日 時 平成29年12月19日(火) 18:30~
場 所 ホテル山水館
会 費 会員8,000円+例会食費補助2,000円
- 3) 「新年会」開催の件。※承認
(※例会前に「第7回定例理事・役員会」を開催致します。)
日 時 平成30年1月9日(火) 18:30~
場 所 割烹旅館 ゆめさき
会 費 会員10,000円+例会食費補助2,000円
※プレゼント交換 1,000円程度
- 4) 30周年について。※承認

確認事項

- 1) 11月・12月例会予定の確認
11月7日 「大分県の中の朝鮮半島」
溝部 仁会員
14日 「ラグビーワールドカップ2019」を盛り上げよう!
(株) J T B 九州大分支店 支店長
渦古 隆氏 (大分 R C)
21日 「ゲスト卓話」
(株) クリエイツ森 北実氏
28日 「30周年準備委員会」
12月5日 「日本語会話練習ボランティア例会」
12日 「年次総会」



19日 「忘年会」 18:30～

於：ホテル山水館

26日 定款休会

平成30年1月2日 定款休会

9日 「新年会」 18:30～

於：割烹旅館 ゆめさき

4. 11月13日(月)13:00～ホテル白菊に於いて「大分第3グループ6RCと杵築RCとの会長・幹事会」引き続き「別府市内4RC会長・幹事会」が開催されました。

出席者：佐々木久宜会長、西馬良和幹事

5. お祝い

皆 勤 梅津 圭二会員(11月13日=5年)

6. 例会変更のお知らせ

別府東RC 11月30日(木)夜例会の為、同日
18:30～ホテルサンバリーアネックスに時間変更

7. 次週例会の予定(11月21日)

「ゲスト卓話」(株)クリエイツ 森 北実氏

8. 本日の回覧

① 竹田RC 週報

② ハイライト米山vol.212

③ 「第4回別府中央RC親睦ゴルフコンペ」
出・欠席

④ 「日本語会話練習ボランティア例会」出・
欠席

⑤ 「忘年会」出・欠席

9. 本日の配布

① 週報No.1349,1350

スマイルボックス 委員長 高宮 勝美

○佐々木会長

渦古様、別府中央RCへようこそ。卓話よろしくお願ひします。子供の最後の七五三が無事終わりました。感謝してスマイル。

○森会員

渦古様、お話、楽しみです。オールブラックスのシャツが確かどこかにあったはず！ 探します！

○土谷会員

JTB九州大分支店渦古支店長、ようこそ別府中央ロータリーへ。ラグビーワールドカップ2019、盛り上げましょう！

○村津会員

男声合唱団ロータリーコールは市民合唱祭の出演も無事に終り、昨夜から来年6月の「全日本ロータリークラブ親睦合唱祭」に向けての練習に入りました。

団員の練習出席を祈りスマイル。

○高宮会員

国税局の税務調査の真っ最中です。税務署職員さんと顔を合わせるより皆様の顔を見る方が健康に良いと思ひスマイル。



卓 話

ラグビーワールドカップ2019で盛り上がりよう！

渦古 隆

ラグビーワールドカップ2019日本大会まで、2年を切りました。11月2日のマッチ決定で、大分会場はニュージーランドをはじめとした強豪国の対戦、また、準々決勝が2試合あるなど、世界から注目を集めることとなります。これまで自治体をはじめ、ラグビーフットボール協会、商工会議所や民間企業による取り組みが実を結んだものと思います。とりわけ、9月24日に開催されましたトップリーグ、ヤマハVSキャノン戦では、18,000人を上回る観客動員となったことは、トップリーグの平均動員が5,000人強であることを鑑みますと大きな後押しとなったはずです。

今日のお話は、日本で唯一の観戦ツアー公式代理店として、JTBグループで現在知りうる情報をお伝えしたいと思います。

＜ラグビーワールドカップとは＞

世界3大スポーツ大会である。・・・観客数では、夏季五輪(800万人超)、サッカーW杯(300万人超)、に次ぎ、200万人を超える大会です。2019大会は、これまで強豪国や伝統国での開催が続いた中で、アジアで初めての開催となります。ラグビーを世界のスポーツにするという意気込みが伝わってくるようです。JTBでは、チケット販売数200万枚、TV放送視聴者数40億人超と試算しています。

2019大会は、日本の12都市で48試合が行われます。開幕戦は9月20日味の素スタジアムで日本代表戦があり、11月2日は横浜スタジアムで決勝戦があります。大分会場は、大銀ドームが40,000人収容できるスタジアムであることから、人気のカードが来ることになったと言えるでしょう。別府市や大分市が精力的にキャンプ誘致に取り組んできたニュージーランドやフィジーのカードが決まったことは喜ばしいことです。

＜試合開催地として＞

大会期間中は、会場がある都市やその周辺が全世界に注目されるでしょうから、大分を売り込むチャンスですし、訪日インバウンド客の増加も期待したいところです。前回のイングランド大会では40万人を越す外国人が観戦に訪れたようですし、2019大会でも少なくとも20万人を超える外国人、それも比較的富裕層がやってきます。そのためにも情報発信やインフラ整備、おもてなしの機運醸成など、やることは沢山あります。

また、その経済効果にも興味があるところです。2015イングランド大会では352億円というデータがあります。一日に1人が消費する額が30,000円を超えるとされており、如何に大分に長く滞在してもらうかを考えていくことも必要です。昨今、世界的なビッグイベントでは、一時的な経済効果だけでなく、「レガシーを遺す」ということがよく言われます。今大会においても、インフラ整備などのハードなレガシーのみならず、県民が心豊かで、自県を愛し、また他人との交流で相互理解が進むというような、物心両面でのレガシーを遺したいものです。

＜ラグビーファンの特性＞

ラグビー観戦者を迎えるにあたって、知っておかねばならない行動パターンがあります。それは「よく呑む」ということです。マッチ当日は、午前中から呑み（主にビール）ながら勝敗予想などの談義、試合中も呑みながら興奮し、試合後も2軒ほど梯子酒（主にビール）、と呑んでばかりだそうです。

会場ばかりでなく、街中のビールをしっかりと蓄えておく必要があります。

＜最後に＞

開催まであと2年です。大会の成功はもとより、レガシーを遺すために精一杯取り組んでまいります。

以上